

Demokratischen Republik ab 1. Mai 1959 alle Vollrenten der Arbeiter und Angestellten, der Mitglieder der landwirtschaftlichen und handwerklichen Produktionsgenossenschaften sowie die Voll Waisenrenten um 10 DM monatlich erhöht werden. Bei Rentenempfängern werden die Ehegatten- sowie die Kinderzuschläge um 5 DM monatlich erhöht. Um 5 DM werden auch die Halbwaisenrenten monatlich erhöht.

Für rund 3 Millionen Rentner bedeutet das eine Erhöhung ihres Einkommens um jährlich 333 Millionen DM.

Das alles sind wichtige Schritte für die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe bis zum Jahre 1961. Sie bestätigen aufs neue, daß die Ergebnisse besserer Arbeit und höherer Leistungen den Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik selber zugute kommen.

*Nimmt man alle von Partei und Regierung seit Aufhebung der Reste der Rationierung, seit dem 28. Mai 1958, bis heute beschlossenen Maßnahmen, dann wurde die Kaufkraft der Bevölkerung je Jahr insgesamt 5360 Millionen DM größer. Eine solche Erhöhung des Realeinkommens ist nur in einem Arbeiter-und-Bauern-Staat möglich.*

Es wird immer deutlicher, daß das gesellschaftliche System in Westdeutschland der Arbeiterklasse eine solche vorteilhafte Entwicklung nicht geben kann. Vielmehr zeigt sich, daß dort in wichtigen Industriezweigen die soziale Unsicherheit zunimmt, Kurzarbeit sowie Feierschichten auf der Tagesordnung stehen und die Lebenshaltung für die Werktätigen teurer wird.

Der Kampf um den Frieden und um die Schaffung eines friedliebenden, demokratischen, einheitlichen deutschen Staates wird um so erfolgreicher sein, je größer unsere Erfolge beim sozialistischen Aufbau sind.

Weil es uns um die Erhaltung und Sicherung des Friedens in Deutschland geht, haben wir keine, gar keine Zeit zu verlieren, wenn es gilt, die Militaristen und Imperialisten in Westdeutschland zu bändigen und ihre Aggressionspläne zu verhindern. Deshalb ist es notwendig, alle Kräfte und Reserven im Kampf um den Abschluß eines Friedens Vertrages sowie bei der Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe wirksam werden zu lassen.

*Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wendet sich an alle Arbeiter, an die Genossenschafts- und Einzelbauern, an die Angehörigen der Intelligenz und an alle anderen Werktätigen mit dem Aufruf, in allen Betrieben und Institutionen die Aktivität und Initiative zur Erfüllung des Volkswirtschafts planes 1959*